

Mais comment réparer ? Par deux moyens principaux : L'Adoration du T. S. Sacrement exposé et la méditation de la Passion douloureuse. Nous n'avons pas à démontrer que de grands résultats ont déjà été obtenus par ces moyens ; nous n'avons pas à rappeler non plus que tous nos efforts convergent, là, vers le T. S. Sacrement, source logique d'une véritable Réparation, en même temps qu'il est, hélas ! le prolongement douloureux des angoisses de la Passion du Sauveur Jésus !

Jetons, si vous le voulez, un coup d'œil sur l'avenir de l'Œuvre à ce point de vue. L'église est construite : des religieux habitent auprès d'elle ; l'adoration y devient permanente... C'est à Jésus exposé solennellement que viennent les foules ; c'est de l'autel qu'elles partent pour aller étudier dans le chemin de la croix les souffrances du divin Rédempteur ; c'est encore à l'autel Eucharistique que les ramène la douce Vierge, Notre-Dame du T. S. Sacrement, après une procession émouvante à la grotte de Lourdes aux cris de : Pénitence ! Pénitence !

La sympathie de nos premiers pasteurs, déjà affirmée à ce sujet, se montre plus large encore ; elle nous accorde des processions au T. S. Sacrement où la foi éclate et obtient des faveurs signalées de conversions et de guérisons.

Cette description, chers lecteurs, c'est un avenir prévu, désiré : et il sera garanti, sa réalisation assurée, si vos offrandes nous aident.

La charité et la générosité passées de tous les amis de l'œuvre nous sont un motif de confiance en l'avenir, et nous espérons, grâce à vos aumônes, pouvoir vous faire connaître bientôt plus en détail, les plans des futurs travaux ; nous vous mettrons au courant de tout cela, et nous vous remercions d'avance de tout ce que vous ferez pour cette œuvre.

Allons, parlez-nous bien vite de vos intentions ; donnez à cette belle œuvre de la Réparation, et vous aurez part à toutes les bonnes œuvres, prières, adorations, chemins de croix, processions, qui se font en si grand nombre chaque année en ce lieu béni.

